

V-31-013 Prinzip der europäischen Spitzenkandidat*innen absichern,
europäische Demokratie stärken, verfassungsgerichtliche Kontrolle respektieren

Antragsteller*in: Sibylle Steffan (KV Berlin-Neukölln)

Änderungsantrag zu V-31

Von Zeile 12 bis 15:

vorgeschlagen werden können. Es würde das Parlament und die Bindung der EU-Kommission an die Europawahl weiter stärken, wenn ~~auch Kommissar*innen nurzuerst das Europäische Parlament innerhalb einer bestimmten Frist einen gemeinsamen Personalvorschlag für eine*n Kommissionspräsident*in aus Reihen der Mitte des Parlaments vorgeschlagen werden~~ Spitzenkandidat*innen vorlegen muss, den der anschließend tagende Europäische Rat aufgreifen muss. Das Spitzenkandidat*innenprinzip ist das beste Argument gegen die Verleumdung der EU-Kommission als ungewählte Technokraten.

weitere Antragsteller*innen

Jonathan Worth (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Andrea Wörle (KV Duisburg); Anna Cavazzini (KV Chemnitz); Miriam Matz (KV Saalekreis); Daniel Freund (KV Aachen); Vasili Franco (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Andreas Bühler (KV Karlsruhe); Michael Bloss (KV Stuttgart); Andreas Hoffmann (KV Braunschweig); Jan Vlamynck (KV Hamburg-Bergedorf); Tilman Krösche (KV Braunschweig); Lea Haas (KV Berlin-Pankow); Hans Schwanitz (KV Köln); Felix Lütke (KV Duisburg); Jule Wenzel (KV Duisburg); Sebastian Fietkau (KV Mannheim); Nyke Slawik (KV Düsseldorf); Robin Völker (KV Berlin-Neukölln); Georg P. Kössler (KV Berlin-Neukölln)